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10月は、「地域社会の経済発展月間」「米山月間」

「ロータリー学友参加推進週間（10月 7日を含む

１週間）」、そして10月 24日は世界ポリオデー

です。

今回は、米山記念奨学について述べてみたいと思います。

御存知の如く、この会は、日本ロータリーの創始者の一人である米山梅吉氏の功績を讃え、後世に

まで残る有益な事業を行いたいとの思いから、1952年東京ロータリークラブが発表した「米山基金」

から始まりました。海外から優秀な学生を日本に招き、勉学を支援する奨学事業でした。その背景には、

二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、『平和日本』を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与し

たいという強い願いがありました。その後、発展し、日本のロータリーが運営する、国内最大級の民

間奨学団体となりました。( 公財 ) ロータリー米山記念奨学会には、当地区から常務理事に田中久夫

パストガバナーが、評議員に森田高史パストガバナーが、各々就任しています。

昨年度日本全体の寄付額は約14億 2,291万円、当地区では寄付額約3,961万円、支援学生現

在28名、個人寄付率は全国2位の83.4％となっております。ご協力ありがとうございました。今

年度高沢地区米山記念奨学委員長は、個人寄付率を90％に上げたいと頑張っておりますので、ご協

力の程、宜しくお願い致します。そして卓話等の要望があれば、地区事務所までご連絡いただきたい

と思います。

また、地区の米山記念奨学事業に対して批判があることも承知しております。私の聞き及ぶところ

は2点です。

1つは、「一国の奨学生に偏りすぎていないか」。これについて当地区では50％を超えないように

というルールを設けておりますが、それでも高すぎるという意見です。各々の国の事情も時により変

化していきますので、それらも勘案して、選考会に臨みたいと考えています。但し、各々の国の政策

が変化し、政府間交流が順調に行われていないときこそ、民間交流が必要であるという意見もありま

す。

2つ目は、「海外の留学生に資金援助するよりも、地元の学生を支援することの方が大事ではないか」

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2840地区
　2023-2024年度

　ガバナー　保　坂　充　勇（沼田RC）
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というものです。「米山」の規定上、ここからの資金援助はできません。この点については、クラブ

として対応していただいているところが増えていると思います。特に高校生には月1～ 1.5 万円の

奨学金を出していると聞いています。

地区でも、高校生や大学生に奨学金を出そうということが議題に上がったことがあり、それに対し

て、高校生に対しては既に支援しているクラブがあるという意見や、新たに各クラブから資金を募る

のはどうか？或いは給付型の奨学金を出している自治体もある等の意見がございました。

以前にも書きましたが、今年から伊勢崎ロータリークラブでは児童養護施設の大学生へ、2年間、

月額2万円の支援が開始されたことは、大変喜ばしいことです。

このように、様々な方面から知恵を出し合い、資金を集めて、支援することは、人のために役立つ

という奉仕の基本に則っていると思います。

皆様のクラブでは、今年どのような奉仕をなさっているのでしょうか？また、なさろうとしていま

すか？これから伺うクラブさんには、このことも尋ねてみたいと思います。
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地区役員紹介

地区財務委員会委員　桐生RC

松
まつ
　島
しま
　宏
ひろ
　明

あき

M‘sパートナー税理士法人　代表社員
趣味／ランニング、読書

地区財務委員　太田ＲC

長
なが
　島

しま
　章
あき
　博
ひろ

長島章博税理士事務所　所長
趣味／趣味ではありませんが、今の学生時代にあえ
て厳しい応援団に入り、頑張っている学生達の姿を
見るのが楽しみです。自分も勇気をもらえます。

ＲＬＩ推進委員会　委員長　
太田ＲＣ

田
た べ い
部井　丑

うし
　松

まつ

裏千家茶道教室　松風会　主宰
趣味／ゴルフ，お茶事

地区幹事　太田ＲC

栁
やなぎ
　田

だ
　秀
ひで
　男

お

(株)栁田石材店　代表取締役
趣味／お酒全般

地区研修委員会委員　太田RC

橋
はし
　本

もと
　　　 徹

とおる

株式会社　橋本絞店　代表取締役
趣味／渓流釣り、食べ歩き

地区幹事　桐生ＲＣ　

後
ご
　藤
とう
　圭
けい
　一

いち

後藤酒店　代表
趣味／ゴルフ、プロ野球観戦

地区研修委員会委員　伊勢崎RC

新
あら
　井

い
　良
よし
　和
かず

つばめタクシー(株)　代表取締役
趣味／ゴルフ、旅行、メダカ飼
育

※アプリによりイラスト化しています。

地区ラーニング・管理運営委員会委員
高崎ＲＣ

関
せき
　口
ぐち
　俊
しゅん
　介
すけ

（株）エクセル　取締役会長
趣味／動：野球、スキー、ランニング、バイク、外で遊ぶ事。
静：絵画（洋画油彩）、音楽鑑賞、読書、感性を磨く事。
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公式訪問備忘録
保坂ガバナー公式訪問
8月 17日桐生ロータリークラブより保坂年度の公式訪問がスタートしました。
このページではその時の例会場の様子を掲載いたします。

太田RC　8月17日

前橋東RC　8月24日

伊勢崎東RC　9月4日

前橋RC　8月22日

安中RC　8月29日

館林ミレニアムRC　9月7日
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桐生南RC　9月13日

藤岡南RC　9月15日

桐生RC　9月25日

館林西RC　9月19日

沼田中央RC　9月14日
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第１回
公共イメージ・ICT推進委員会
日　時／ 2023年 7月25日（火）15時00分～16時 00分
会　場／保坂充勇ガバナー事務所
参　加／保坂充勇ガバナー、足立進アドバイザー、松島光雄公共イメージ・ICT推進委員長、

山谷良一副委員長、前田修副委員長、髙野佳数委員、天田朝憲委員、大川雄巳委員、
関井宏一委員、田辺祐己地区副幹事

報告者／地区副幹事　田辺祐己（沼田RC）

【保坂ガバナー挨拶】
国際ロータリーにおいてもロータリー活動を広く広報することは極めて重要となっています。公共
イメージ・ICTが統合されたことで、一体的に取り組むことでロータリーを今まで以上に広く知って
もらえるように、是非活発な意見を出し合って、進めて行ってもらえればと思います。

【委員会活動方針および事業計画】
松島委員長より地区会員必携をもとに方針説明。SNSで各クラブの奉仕作業を発信する。マイロー
タリ―登録率59％を80％以上にする。また各クラブが適応力を高めるために活動をしていく。公
共イメージとＩＣＴが統合されたことで、ブランドイメージを高めつつ情報発信のあり方を考えてい
く。特に若年層にいかに浸透するか、クラブ同士の連携が必要。ロータリーデイは環境をテーマでメ
ディアを巻き込み発信する。

【スケジュール、実施内容について確認】
・10月22日に地区大会がある。奉仕活動の動画を数分程度で作成。その後各クラブに配布したい。
その為10月22日までに2回会議を実施予定。
・2月 23日にロータリーデイでは環境がテーマ、上毛新聞、SNSなどで広報し、若年層の認知
度を高める。
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【委員を 3 つのチームに分け、担当を決め進めて行く】
（地区奉仕活動ページの作成担当）
松島委員長、高野委員（伊勢崎中央）、大川委員（太田南）、関井委員（館林）

（広報動画作成担当）
前田副委員長（前橋）、川口委員（前橋北）、星野委員（桐生南）、天田委員（高崎）

（ロータリーデイの上毛新聞PR担当）
山谷副委員長（伊勢崎中央）、髙野委員（高崎北）、守口委員（藤岡）

（マイロータリ―の登録などの担当）
松島委員長、窓口を前田副委員長

【今後の取り組みについて】
・新たな取り組みとしてヤフー、グーグルコンテンツにロータリーの活動を入れる、活動動画の作
成を検討したい。
・奉仕作業などの動画作成をした後に、クラブに配布。ガバナーよりコメントを入れてHPなどに
掲載。新入会員の説明の際に使用する。YouTube などにも掲載も検討。多くの人の目に触れる
ように考える。
・ポリオの広報は公共イメージが実施していたので、今後も担当するか確認していく。
・ロータリーの活動を広く若い世代に知ってもらうためにどの内容がいいか。考え方として子供に
ロータリーを一言で説明すると、何がいいか。ロータリーの活動を動画にする際に楽しいことを
発信する、それがロータリーの活動だったなどの方がいいか。

（結論）身近な奉仕から世界の奉仕、幅広い奉仕活動を発信する。
【委員への情報提供】
・地区のHPについては、是非、参考情報が多く掲載されているので広報をして頂きたい。
・マイロータリ―の登録はミス登録が多いため、その際は日本事務局へ連絡するなど対応について
伝えていきたい。こちらは資料をガバナー月信にも登録率を掲載しているので確認してほしい。
・クラブ用テンプレートホームページの案内を作成している。参考にして頂きたい。
・上毛新聞PR広告について、今年度は3分の１程度の大きさに。若い人に発信できるように手法
を変えているので、ご理解頂きたい。

【総括】
・足立パストガバナーより公共イメージと ICTが統合されたことにより作業が増えたと思うが、何
とかいいものを作っていきましょう

【次回日程】
2023年 9月5日（火）15時00分　～　場所：ガバナー事務所
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米山記念奨学会　指定校説明会

日　時 /２０２３年８月２３日（水）　１２：４０～１３：５０
場　所 /前橋市問屋センター
出席者 /保坂充勇ガバナー、竹内正幸米山記念奨学委員会アドバイザー、

田中久夫米山記念奨学会常務理事、関真一地区代表幹事、高沢克治米山記念奨学委員長、
川嶋潤米山記念奨学副委員長、石井嘉一米山記念奨学副委員長、米山記念奨学委員（９名）
西田俊太郎地区副幹事、須田千秋地区副幹事

報告者 /米山記念奨学委員　矢島孝昭（館林RC）

保坂ガバナー、米山記念奨学会田中常務理事のご挨拶で始まった今年度の指定校説明会が開催され
ました。
今年度は、７校の大学の方々がお集まり頂きました。
高沢委員長から詳細説明やロータリー側からの要望などを話して頂き、意見交換の場では本日ご参
加して頂いている各大学の事務担当から教授などへの推薦基準への情報共有の仕方などが議題にあが
り、盛り上がった説明会になりました。
2024学年度奨学生は2024年 1月 21日に選考会を開催して新たに17名の奨学生を迎え入れ
ることになります。各大学から多くの国々の留学生が推薦されるのを期待して閉会となりました。
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第１回
地区補助金委員会
日　時／ 2023年８月２６日（土）１３；００～１５；３０
会　場／前橋商工会議所会館
出席者／今井幸吉財団委員長、小林洋樹ロータリー財団副委員長、福島敬仁資金管理・

平和フェローシップ委員長、山口大輔資金管理・平和フェローシップ副委員長、
小林匡美地区補助金委員長、唐沢健二地区補助金副委員長、下田仁地区補助金委員、
六本木裕地区補助金委員、中西力太地区補助金委員、江畑晴彦地区補助金委員、
坪井直良地区補助金委員、富岡隆地区補助金委員、渡辺仁基地区補助金委員、
須田千秋副幹事、小倉仁副幹事、戸部聖之副幹事　

報告者／地区副幹事　戸部聖之（沼田RC）

議事
1. 補助金管理セミナーについて（９月１７日）
●タイムスケジュールについて
●配布資料について
●分科会の進め方

2. 今年度実施事業の変更点について
●クラブは補助金申請額の２０％を拠出
●ローターアクトも補助金の申請ができる
●ロータリーマークの添付の義務化

3. 財団ハンドブックの修正点について
●小林匡美委員長より補助金ハンドブックの
変更点の説明がなされました

4. 今後のスケジュールについて
●小林匡美委員長より説明がなされた

ロータリー補助金管理セミナー（次　第）
１３：００　登録受付
１３：３０　開会
　　　　　　ガバナー挨拶
　　　　　　地区ラーニングファシリテーター挨拶
１３：４０　２０２３年度財団委員会の計画と方針
１３：５０　ポリオプラス・資金推進について
１４：００　地区補助金について
１４：３５　地区補助金の資金管理について
１４；４５　グローバル補助金について
１４；５５　グローバル補助金奨学生　報告
１５；２５　講評
１５；３０　第１部　閉会
１５；４５　分区協議会　　　終了後解散
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2023-2024年度
クラブ活性化ワークショップ
日　　時／2023年 8月27日（日）13時30分～16時 30分
会　　場／前橋商工会議所会館
出席者／保坂充勇G、本田博己PG、竹内正幸PG、森田高史PG、足立　進PG、中野正美PG

森　末廣GE、竹中……隆 GN、富岡政明AG、須永博之AG、田島正広AG、清水英也AG
飯田知義AG、島　正一AG、関　真一代表地区幹事
地区ラーニング・管理運営委員会委員　（松島宏明・新井良和・関口俊介・橋本　徹）
田部井丑松RLI 推進委員長、今井幸吉ロータリー財団委員会委員長、
松島光雄公共イメージ・ICT推進委員会委員長　
地区副幹事（津久井功・天野純一・小倉仁・木下康彦・須田千秋・須田羊子・武田寛・田辺祐己・
戸部聖之・南雲達也・西田俊太郎・深津卓也）
各クラブ（会長・幹事・会長エレクト・クラブ研修リーダー /戦略計画委員長）計150名　

報 告 者／地区副幹事　戸部聖之（沼田RC）
…
8 月 27日 ( 日 ) 前橋商工会議所会館にて「クラブ活性化ワークショップ」が総勢190人以上の
参加の元、下記次第の通り、開催されました。
今回のワークショップでは「クラブ戦略計画」を中心議題に据えて、活発な意見交換がなされました。

司会進行／地区副幹事　田辺祐己
次第
12:30～ 13:30　登録受付
13:30～ 13:40　ガバナー挨拶・趣旨説明　　ガバナー　　　　　　　　　　　　保坂充勇
13:40～ 14:20　ガイダンス　　　　　　　　地区ラーニングファシリテーター　本田博己PG
14:20～ 14:30　休憩・会場移動
14:30～ 15:50　ワークショップ　各分区ごと
15:50～ 16:00　休憩・会場移動
16:00～ 16:25　各分区　成果の発表
16:25～ 16:30　講評　　　　　　　　　　　地区ラーニングファシリテーター　本田博己PG
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クラブ活性化ワークショップ
ガイダンス

地区ラーニングファシリテーター　本　田　博　己　PG

先ず始めに全体会場にて、「クラブ戦略計画づくり」ガイダンスが行われました。
RI の戦略計画、第2840地区の戦略計画の説明に続き、日本のロータリー100周年の際に実施
されたアンケートの内容が紹介されました。
その上で、RI の「ビジョン声明」、「行動計画」だけでは、クラブが直面する課題は解決できない、
クラブにビジョン・戦略計画 ( 行動計画 ) が必要で、その立案と推進がクラブの課題解決、元気なク
ラブづくりへの突破口になるとの説明があり、前橋ロータリークラブの事例が紹介されました。
最後に20～ 30年先の会員とクラブのありたい姿 ( 理想像 ) がビジョンであり、ビジョン達成の
ための3～5年の行動計画が戦略計画であると説明がされました。
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クラブ活性化ワークショップ
ワークショップ

第1分区ワークショップ　ファシリテーター　森　田　高　史　PG

報 告 者／地区副幹事　南雲達也（沼田RC）
全体会議の後、各分区に分かれ、以下のタイムスケジュールでワークショップが開かれました。
… 14:30～ 14:40… ファシリテーターからの補充説明
… 14:40～ 15:00… 各クラブからの発表
… 15:00～ 15:15… 上記に対する意見交換
… 15:15～ 15:30… ワークショップ４つの優先事項の討論
より大きなインパクトをもたらす
参加者の基盤を広げる
参加者の積極的なかかわりを促す
適応力を高める
… 15:30～ 15:40… 各グループからの発表と意見交換
… 15:40～ 15:50… 感想やまとめ：５分
はじめに、ファシリテーターより今回のワークショップの趣旨説明があり、次に各クラブより戦略
計画・クラブビジョンの発表とそれに対する意見交換がなされた。その中で、戦略計画を全会員に伝え、
意識付けをする難しさや、会員増強、退会防止策など各クラブで共通となる課題について話し合われ
た。また、まとめとして、自クラブの現況報告書に戦略計画を載せる必要性についてファシリテーター
より説明があり、「クラブ現況指標」を過去２０年まとめることにより、課題を直視することができ、
過去、現在、未来を読み解く良い材料となり、戦略計画を策定する上では重要な資料になることもア
ドバイスいただいた。尚、今後は各クラブが全クラブの戦略計画が見ることのできるような配信も検
討しているという報告もあった。
その後、４グループに分かれ、各グループの討論テーマを「クラブの課題を見つけるにはどうした
らよいか？」「クラブの直面している課題は何か？」「クラブや地区は何をすべきか？」という視点に
沿って活発な討論が行われた。ワークショップ（第1分区）をとおし、より充実した戦略計画の策定
の重要性とその戦略計画の周知、意識付けの必要性を改めて認識する機会となった。
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第2分区Aワークショップ　ファシリテーター　田部井　丑　松

報 告 者／地区副幹事　木下康彦（沼田RC）
自己紹介を兼ねて各クラブの戦略計画の発表が行われた。一通りの自己紹介が終了したところで、
田部井ファシリテーターより「元気なクラブづくりとは何か？」「ビジョンとは何か？」という質問
が投げかけられた。

意見
●会員必携には第2分区Aの全てのクラブが長期計画ありとなっているが、総意でできた長期計
画ははっきり言ってない。
●ロータリークラブは単年度制であるため、長期戦略のコンセンサスを得た上で今年度はどうする
といった運営ができないのが弱点である。
●会員増強も大事だが、10年後に若い人がロータリーに入会しているかどうかがポイント。ロー
ターアクターが将来ロータリアンになってもらうような活動が大切
●自分で作ったものには興味が沸くが、そうでないと傍観者になってしまう。だからこそ、みんな
をどうやって巻き込むかが大切。10年後こういうロータリーを作っていきたいという理想をみ
んなで話し合うことが大切。
●平均年齢を下げることを目標に掲げるのも面白い。
●「クラブを元気にするには」ということ自体が曖昧、存在意義とか価値観とかは個々の心が判断
することである。戦略計画を練る前に今日の話を聞きたかった。
●会員増強も大事だが、10年後に若い人がロータリーに入会しているかどうかがポイント。ロー
ターアクターが将来ロータリアンになってもらうような活動が大切。
●平均年齢を下げることを目標に掲げるのも面白い。
●クラブ会長は一つ一つ目の前のことをこなしていくのにいっぱいになってしまう。自分のやりた
いことは何だったんだろうと考えているうちに１年が終わってしまう。エレクトのうちにやりた
いことを考える必要がある。
●ビジョンや戦略計画はトップから下りてくることで、メンバーにとっては他人事、巻き込んでやっ
ていけたら上手くいくと思う。
●自分も入会したての若い頃はロータリーの活動に価値を見出せなかったが、色々な人との出会い
や経験を通してロータリーについて理解できるようになった。今の若い人たちに意思の伝承がで
きる活動をメインにしたほうがいいのではないか。

最後に田部井ファシリテーテターより次の言葉でワークショップは終了となりました。
●元気なクラブとは何か？曖昧なものについては各クラブで定義づけしてほしい。
●アクションプランについては数値化して欲しい。
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第2分区Bワークショップ　ファシリテーター　足　立　　　進　PG

報 告 者／地区副幹事　武田　寛（沼田RC）
●前半は足立パストガバナーよりRI 戦略計画の策定に関してこれまでの流れや戦略計画立案プロ
セスの概要説明があった。その後各クラブ会長から各クラブの戦略計画について説明を行った。
その中で各クラブに共通する戦略計画の課題として会員の減少の話がでており、クラブの活性化
には新会員の増加が必要との意見が多く出た。
●後半はテーマを「事業戦略計画は単年度性か、継続性か」と「事業戦略計画の期間について」の
2点に絞って参加者から意見を出してもらった。その中で会長・会長エレクト・会長ノミニーの
３年にわたって事業戦略の共有を図ることが大事との意見が出た。
その後、「ロータリーの戦略的優先事項と目的」について4分科会に分かれて意見交換を行い、第
2分区B合同事業のイベント実施や事業戦略計画についての研修会などについて活発な意見交換行わ
れた。
最後に、足立PGから合同事業の推進を引き続きお願いしたい旨、そして竹中GNから長期計画共
有のため文字化・数値化することの大切さについて総評をいただいた。
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第3分区ワークショップ　ファシリテーター　　　松　島　宏　明

報 告 者／地区副幹事　西田俊太郎（沼田RC）
各参加者自己紹介、ファシリテーターよりワークショップの目的の話の後各クラブの戦略計画の現
状が報告された。
現在策定中が2、本年度計画が最終年により新たに策定中が2、現在進行中が2クラブだった。
その後4つのグループに分かれて各テーマに沿った話し合いが行われた。
この分区の大きな特徴は各クラブ間の交流が活発で合同例会などの機会が多く、それぞれの会員が
他のクラブのメンバーとのかかわりあいの中でロータリー活動を楽しんでいる様子がうかがえた。会
長同士のグループディスカッションでは経費節減と効率を図るため、今後事務局を集約する事や紙
ベースの分区全体の名簿の作成などの話し合いも行われた。各グループの代表によるディスカッショ
ンの報告がなされました。

第4分区Aワークショップ　ファシリテーター　　　新　井　良　和

報 告 者／地区副幹事　深津卓也（沼田RC）
新井ファシリテーターより、本日の目的はロータリーの「ビジョン声明」「行動計画」に基づき、
RI、地区45クラブを参考に各クラブが戦略計画を策定することの重要性を理解し、行動することで
ある旨の説明が行われた。戦略計画策定に各クラブ会員の関りが少ないのが現状であり、策定にはク
ラブ全員がこうありたいという理想のビジョンと行動目標が不可欠であり計画の定期的な検証と更新
が必要。
戦略計画アンケートに沿って各クラブの戦略計画策定のプロセスや現状の課題が報告された。クラ
ブ内でビジョン、戦略計画がクラブメンバーに周知徹底されていない。クラブ内でビジョンが明確に
確認出来ておらず単年度の会長方針との連動や引継ぎがなされていない。
①クラブ現状分析　②ビジョン策定（どのようなクラブになりたいか？）③計画策定（どのように
ビジョンを実現できるか？）④進捗確認（目標への進み具合はどうか？）課題⇒対策⇒具体策➡ビジョ
ン　戦略計画は行動計画と捉えた方がわかり易いのではないか。
後半は第4分区Ａの活性化についてクラブ毎に分かれ検討した。
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第4分区Bワークショップ　ファシリテーター　　　関　口　俊　介

報 告 者／地区副幹事　戸部聖之（沼田RC）
開会にあたりファシリテーターよりワークショップの目的が話されました。
次に各クラブの会長より自身のクラブの直面している課題・どうすればクラブが元気になるかを話
してもらった。各クラブ共通して抱えている課題は、会員の減少と高齢化である。退会に対する対策
としては、例会で座る位置を変えるなどして、色々な会員と話ができる場を作ることで、会員のコミュ
ニケーションが生まれる。会員増強についてはロータリーの魅力を明確にする。広報活動を周知する
のも大切。地域に寄付したベンチにロゴを入れるだけでは、広報活動にはつながらない。30代の若
者は他人と関わらず自分の時間を大切にしている、そういった若者を取り込むためにも戦略計画は重
要である。
そして4つの優先事項のグループに分かれて活発な議論がなされました。

第5分区ワークショプ　ファシリテーター　　　本　田　博　己　PG

報 告 者／地区副幹事　津久井　功（沼田RC）
戦略計画アンケートに沿って会長より発表がありました。その発表を受け、本田PGよりクラブの
歴史を学ぶことの大切さについて話がありました。また、戦略計画を立てる中で、クラブのビジョン
と行動計画については、別に考える必要がある。戦略計画については、クラブのメンバー全員で作る
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ことが重要でアップデートが必要。継続性については、リーダーがつないでいく。いろいろ議論をす
る中で皆を巻き込んでいく必要性について説かれました。５分休憩後、４班に分かれ、４つの優先事
項について班ごとに一つの項目について議論をしました。様々な意見が出され活発な討議がなされま
した。このようなやり方を是非クラブに持ち帰りやってほしい旨の話があり終了しました。この内容
については、全大会で渋川みどりRCの杉木さんより発表されました。
そして4つの優先事項のグループに分かれて活発な議論がなされました。

第6分区ワークショプ　ファシリテーター　　　橋　本　　　徹

報 告 者／地区副幹事　田辺祐己（沼田RC）
①自己紹介②各クラブの戦略計画の現状について報告③各クラブへの質問④今後の戦略計画に入れ
たい内容などを検討した。会員の総意が戦略計画になっていくので、今回の各クラブの意見を参考に
各クラブにて検討をしていくこととなった。
保坂ガバナーより、将来こういうクラブにしたいという想い、vision を共有して欲しい。これがあっ
て会員増強につながる。これがクラブの看板であり、とても大切である。なるべく多くの参加者で、
一緒に vision がなければ作って欲しい。
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第１分区／富岡政明ガバナー補佐
○周年を迎えるにあたってクラブが、戦略計画を見直す動
きがある
○奉仕活動と会員増強が戦略計画の柱
○会員への戦略計画の周知が難しい、会員間の温度差があ
る
○「より大きなインパクトをもたらす」ロータリーの事業
の認知
○「参加者の基盤を広げる」会員増強と若い会員の意識向
上
○「積極的なかかわりを促す」例会の出席率を上げるのが
第一
○「適応力を高める」奉仕活動を通じて

第２分区Ａ／須永博之ガバナー補佐
○長期戦略計画についてはいずれのクラブもはっきりした
ものができていない
○ベテランから新会員まで同じような考えを持つのは難し
い
○単年度制であるため行動計画の推進が難しい
○地域の課題解決については4つのロータリークラブが
協力

第２分区Ｂ／田島正広ガバナー補佐
○前年度会長との申し送りが上手くできてない
○「より大きなインパクト」5クラブ合同事業（例：渡辺
貞夫チャリティーコンサート）
○「参加者の基盤を広げる」ロータリーの活動を広く知っ
ていただき会員増強に繋げる
○「積極的なかかわりを促す」親睦や奉仕を通してかかわ
りを促す
○「適応力を高める」会員全体の意見をまとめあげる

第３分区／高崎北 RC 井上智太会長
○現在の戦略計画を更新する時期にきているクラブが多い
○紙ベースの分区の名簿を作成したい

各分区　成果の発表
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○将来的に事務局を集約して効率化を図りたい
○出席率向上に昼食は関係する、安くて美味しいと出席率
は向上する

第 4 分区Ａ／太田 RC 板橋一博会長エレクト
○ビジョン・戦略計画のメンバーへの周知徹底ができてい
ないクラブもある
○戦略計画ではなく行動計画という名称にしたほうが分か
りやすいのではないか
○分区の活性化地区補助金の合同事業、IMのテーマを分
区で協議、女性会員の交流会
○行動計画を具体的に委員会に落とし込めているか
○出席率の向上には有意義な例会の開催が必要

第 4 分区Ｂ／飯田知義ガバナー補佐
○高齢化と会員減少が共通した喫緊の課題
○自己満足ではなく地域のためになっているかを考えて活
動することが大切
○かかわりより自分の時間を優先する若い人へのアプロー
チ方法を考える必要性が出てきた。
○「より大きなインパクト」奉仕活動に小さな変化と大き
な変化
○小さな変化の例：清掃活動時にロータリーのジャンパー
を着用
○大きな変化の例：イベントでの花火の打ち上げ
○「基盤を広げる」例会の仕方の工夫、メイクを積極的に
する
○「積極的なかかわりを促す」卓話を通じて会員の相互理
解を深める
○「適応力を高める」理事会に若い人や女性を入れて風通
しの良いクラブ運営をする

第 5 分区／渋川みどり RC 杉木基泰会長
○分区の課題
○本日の分科会で戦略計画の大切さがよくわかりました。
○地域によってはロータリー自体存続が、厳しい地域があ
ります。
○20代30代の若者が少なくなっているので、戦略計画
を立て会員拡大に努める必要性がある。
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第 6 分区／今井幸吉ロータリー財団委員長
○全クラブ戦略計画はあるが、それが機能しているかどう
かはクラブによりけり、全員で戦略計画を共有すること
が大切
○会員減少が各クラブ共通の課題
○ガバナーからの要望自クラブがどんなクラブになりたい
か、ビジョン ( 将来像 ) の明文化をしてみんなで共有で
きる戦略計画を立ててほしい。

講評／地区ラーニングファシリテーター　本田博己 PG
○ワークショップを通じて情報交換ができたのではないか
○今回は戦略計画にテーマを絞った
○ビジョンと行動計画を明確に分ける
○単年度ではあるが年度をまたいで、アップデートが必要
○会員への周知には作成のプロセスで会員を巻き込むこと
が重要
○元気なクラブ作りに役立てて欲しい
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日　時／ 2023年９月５日（火）15時00分～16時 00分
会　場／保坂充勇ガバナー事務所
参　加／保坂充勇ガバナー、足立進アドバイザー、松島光雄委員長、山谷良一副委員長、

前田修副委員長、川口武志委員、髙野佳数委員、天田朝憲委員、髙野由博委員、大川雄巳委員、
地区副幹事　天野、田辺

報告者／地区副幹事　田辺祐己（沼田RC）

１．ガバナー挨拶
公共イメージを広く周知すること、ICTの推進でマイロータリー登録率８０％を目指し進めて頂き
たい。

２．議題
①マイロータリーのサイトリニューアル、アカウント方法の変更について
マイロータリ―のHPが7月中旬で変更。マイロータリ―のアカウントの作成方法も変更となって
いる。注意点を確認・名、姓が事務局で登録されているか・ローマ字で入力に間違いがないか・迷
惑メールに入っていないかなど、注意頂きたい。

②マイロータリーの登録率について
新入会員が入ることで、一時下がり現状で60.1％となっている。ガバナー月信、2840地区の
HPでも掲載されているのでご確認ください。各クラブの状況も確認しつつ、マイロータリ―の登
録のメリットが多岐に渡っているが、例として提示することも検討する。

③クラブ支援・地区リソース集について
HPにて掲載をしているので、確認をして頂きたい。ロゴのマークについても統一となっているので、
使用の際ブランドリソースセンターから確認をして頂き、今後案内を各クラブに配信予定。

第2回
公共イメージ・ICT推進委員会
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④ロータリー奉仕活動を広く認知してもらう広報動画の作成について
2750地区HPにて「ロータリーのことが30秒でわかる」を日本版で検討する。活動の写真を使
い、身近な奉仕から大きな奉仕、身近な清掃から、ポリオなど、前に進んでいくという内容になれ
ばよいか。内容によって、地区大会にて流すことを検討。タイトル案として「地域社会でロータリー
は希望を生み出し続けます」

⑤地区ホームページ内に奉仕活動の具体的ページ作成について
ロータリーの活動を広く周知するために、過去の奉仕活動の冊子をWEB版で作成していく。　

⑥ロータリーのイメージアップとして上毛新聞の PR 広告について
上毛新聞の広告をSNSなども検討するため、大きさを3分の1とする。QRコードなどの掲載も
検討する。

⑦その他
JAPAN　ROTARY　Portal　Site について共有。ゾーンの各クラブのポリオデイに対する取り
組みを掲載していくが、周知がされていない為、今後周知をしていく。

⑧今後のスケジュール
10月初旬に第３回会議　地区大会で使用する動画などの確認を実施。
11月中旬に第4回会議
2024年 1月下旬に第5回会議　2月23日　ロータリーデイについて検討
　　　　　5月下旬に第6回会議　

3．総括　足立パストガバナー
いい取り組みですので、何とか地区大会に向けて進めていただければと思います。

【次回日程】
2023年 10月２日（月）15時00分　～　場所：ガバナー事務所
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第１回
青少年交換委員会
日　時／ 2023年 9月10日（日）　10：00～ 12：30
会　場／前橋商工会議所会館　（３階なでしこ）
出席者／吉井宏文委員長、…樋口哲雄副委員長、…岸慈音副委員長、…石原慎二委員、…櫻井正晴委員、
　　　　岸　花音（ROTEX）、南雲達也地区副幹事、戸部聖之地区副幹事
報告者／地区副幹事　南雲達也（沼田ＲＣ）

まず初めに、吉井委員長より資料の説明がなされました。
そしてYESSシステムの説明に移りました。YEESシステムとは青少年交換活動が…RIJYEM…（国
際ロータリー日本青少年交換多地区合同機構）で一括管理されます、派遣…学生の申込からホストクラ
ブの登録やホストファミリーの異動、学生の出入国と加入保険の開始等を入力する事で終了します。
手続きの簡略化と皆さんと共有できる事ができます。次に青少年交換事業の流れが説明されました。
青少年交換は3年で一巡です。

①1年目…募集…10月に選抜試験…・学生へのオリエンテーション
③2年目…学生・ホストクラブへのオリエンテーション
…・長期派遣学生は7月出国、…受入れ学生は8月入国
…・短期は派遣学生宅で7月受入
…　8月帰国時に派遣の1か月換で帰国
③3年目…長期派遣学生が7月入国、…受入れ学生が8月出国
最後に10月 8日（日）に開催される派遣学生選考会の説明が
なされました。

派遣学生選考会
開会
挨拶
選考会
　学生筆記試験
　保護者オリエンテーション
　学生　英会話試験質問
　学生・保護者面談
講評



2023-2024    Vol.04    25

日　時／ 2023年 9月10日（日）　１０：３０～１２：００
会　場／前橋商工会議所会館
出席者／保坂充勇ガバナー、森田均パストガバナー、曽我隆一パストガバナー

横山公一パストガバナー、牛久保哲男パストガバナー、福田一良パストガバナー
安藤震太郎パストガバナー、疋田博之パストガバナー、本田博己パストガバナー
竹内正幸パストガバナー、生方彰パストガバナー、田中久夫パストガバナー
山田邦子パストガバナー、足立進パストガバナー、中野正美パストガバナー
森末廣ガバナーエレクト、竹中隆ガバナーノミニー
関真一代表地区幹事、後藤圭一地区幹事、栁田秀男地区幹事
小暮正人地区会計長、松島宏明地区財務委員、長島章博財務委員

報告者／地区副幹事　津久井功（沼田RC）　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
保坂ガバナー年度がスタートして2カ月が過ぎました。第２回ガバナー諮問委員会が下記次第によ
り前橋商工会議所会館で開催されました。
10月 21、22日に開催される地区大会のプログラムをはじめ、前日に行われる地区リーダーシッ
プセミナー、RI 会長代理歓迎晩餐会等、概略が説明され了承されました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
司会　代表地区幹事　関　真一
　　　【ガバナー挨拶】　　　　ガバナー　保坂充勇
　　　【保坂年度報告事項】　　５件
　　　【保坂年度諮問事項】　　５件
　　　【中野年度諮問事項】　　１件
　　　【その他】

第2回
ガバナー諮問委員会報告
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日　時／ 2023年 9月10日（日）　１３：３０～１５：３０
会　場／前橋商工会議所会館
出席者／保坂充勇G、本田博己PG、竹内正幸PG、足立　進PG、中野正美直前G、森　末廣GE

竹中　隆GN、富岡政明AG、須永博之AG、田島正広AG、清水英也AG、金谷光明AG、
飯田知義AG、島　正一AG、関　真一代表幹事、後藤圭一地区幹事、栁田秀男地区幹事、
小暮正人地区会計長、松島宏明地区財務委員、長島　章博地区財務委員、
松島宏明地区ラーニング・管理運営委員、田部井丑松RLI…推進委員長、
石原保幸ロータリーの友地区委員長、今井幸吉ロータリー財団委員長、
小林匡美地区補助金委員長、松島光雄公共イメージ・ICT…推進委員長、
小森谷剛国際大会推進委員長、望月和子ＤＥＩ推進委員長、
春山和久職業奉仕・国際奉仕・…地域社会奉仕委員長、吉井宏文青少年交換委員長、
河内良範インターアクト委員長、薄井正幸RYLA・学友委員長、津久井功副幹事、…
小倉　仁副幹事、木下康彦副幹事、須田千秋副幹事、武田　寛副幹事、戸部聖之副幹事、…
南雲達也副幹事、西田俊太郎副幹事、深津卓也副幹事

報告者／地区副幹事　武田　寛（沼田RC）

第3回
ガバナー補佐・委員長合同会議

まず初めに保坂充勇ガバナーより、ご挨拶と
本日のガバナー補佐・委員長合意同会議の内容
の説明がありました。
主だった内容は、今年度の地区大会の内容で
した。今年度、RI 会長代理は三木　明PG（姫
路ロータリークラブ）に決まりました。そして
基調講演は宇宙航空研究開発機構（JAXA）名
誉教授　的川泰宣様になりました。また、地区
リーダーシップセミナーの後援会の講師は、横
浜労災病院　勤労メンタルヘルスセンター長の
山本春義先生に決まりました。大変、興味深い
講演になると思いますので皆さん楽しみにして
いてください。そして、当日のプログラムの流
れが説明されました。
関真一代表幹事より地区大会の展示ブースに
ついてのご説明がなされました。
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各分区ガバナー補佐　　活動報告

●第 1 分区 富　岡　政　明 AG
6クラブに訪問させていただきました。ガバナー公式訪問は2クラブ終了しています。順調に各ク
ラブ今年度スタートしています。
●第 2 分区 A 須　永　博　之 AG
4クラブに2回~3回訪問させていただいています。4クラブの会長幹事会を2回開催いたしました。

●第 2 分区 B 田　島　正　広 AG
５クラブに訪問済です。ガバナー公式訪問は１クラブ終了しています。

●第 3 分区６ 清　水　英　也 AG
クラブにすべてに訪問させていただきました。ガバナー公式訪問はまだですが、各クラブに次第、
報告書のひな型等を送りました。６ロータリー会長幹事会を開催いたしました。２月１８日に IMを
実施いたします。
●第４分区 A 金　谷　光　明 AG
7月中に５クラブに訪問させていただきました。ガバナー公式訪問は太田クラブが終了しています。
第1回会長幹事会を終了しました。５クラブ合同親睦事業を開催足しました。
●第４分区 B 飯　田　知　義 AG
５クラブ２回 ~ ３回訪問させていただきました。５クラブ合同例会を開催足しました。ガバナー公
式訪問は１クラブ終了いたしました。
●第５分区 島　　　正　一 AG
６クラブにガバナー補佐訪問は終了しています。９月３日の地区大会記念ゴルフ大会では渋川クラ
ブに大変お世話になりました。
●第６分区 三　好　建　正 AG
８クラブとも1回目の訪問は終了しています。２回目の訪問は３クラブまで終了しています。ガバ
ナー公式訪問は1クラブ終了しています。IMは 1月27日開催予定です。会長幹事会は年4回開催
する予定です。第1回目は8月に無事終了いたしました。
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各委員会　　活動報告

●地区ラーニング・管理運営委員会 本　田　博　己 PG
年度が始まる前にPET・SETを開催いたしました。5月 16日にクラブ管理運営セミナーを開催
いたしました。8月27日にクラブ活性化ワークショップを開催いたしました。

●会員組織強化委員会 竹　内　正　幸 PG
当委員会はガバナー補佐の方々で構成されている委員会ですので、第1回目の委員会は10月に開
催する予定です。そこで現状の情報交換を行いたいと思います。

● RLI 推進委員会 田部井　丑　松　委員長
8月 6日（日）RLI ファシリテーター研修会を開催いたしました。9月24日（日）RLI セミナー
Part Ⅰ・10月 15日 RLI セミナーPart Ⅱ・11月 26日（日）Part Ⅲを開催足します。

●ロータリーの友地区委員会 石　原　保　幸　委員長
7月 1日に地区代表委員会議に出席をしてきました。ロータリーの会員通信を毎月チラシで配布さ
せていただいています。9月20日に富岡ロータリークラブに出前卓話を行います

●ロータリー財団委員会 今　井　幸　吉　委員長
地区補助金が8月に入金なりました。9月 1日付けで各クラブに送金済みです。9月 17日に行
われるロータリー財団補助金管理セミナーを開催足します。

●ポリオプラス・資金推進委員会 水　石　清　治　委員長
ポリオプラスソサエティのルールをつくり始めています。今後の予定は、地区大会でのポリオプラ
スのブースの設置・寄付の普及に努めていきます。

●資金管理・平和フェローシップ委員会 福　島　敬　仁　委員長
申請報告の資金の管理をしています。各クラブのおかげで申請と報告がスムーズに行われています
ので、資金の流れもスムーズになっています。また、平和フェローの推薦を随時受け付けています。

●地区補助金委員会 小　林　匡　美　委員長
中野年度の地区補助金の申請書と報告書は6月末までに提出を終了しています。今年度も6月末
までの提出を目指します。9月 17日にロータリー財団補助金管理セミナーを行います。現在260
名弱の登録が御座ました。

●グローバル補助金委員会 Randolph 留利子　委員長
フィリピン第3770地区とのプロジェクトが昨年から進行中です。現在3つの案件が進行中です。
今年度は、幾つかのクラブからグローバル補助金のオファーがありますので、それに対応しています。
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● DEI 推進委員会
委員会を7月15日に開催いたし増しました。現在、DEI 推進の理解のために、会員向けのアンケー
トを作成しています。近日中に配信予定です。1月28日にDEI フォーラムを開催いたします。

●公共イメージ・ＩＣＴ推進委員会 松　島　光　雄　委員長
委員会を年6回予定しています。第1回を7月25日・第2回を9月5日に実施いたしました。
議題内容はマイロータリーの登録推進・各クラブの ITC推進の支援などです。各クラブにマイロータ
リーの登録への資料を配布いたしました。かた、ホームページの雛形を配布いたしました。奉仕活動
の広報動画の制作に取り掛かっています。

●国際大会推進委員会 小森谷　　　剛　委員長
2024年 5月 25日からシンガポールにて国際大会が開催されます。オフィシャルツアーの企画
を作成しています。例年にない地区ナイトを企画していますので、ご参加のほどをよろしくお願いし
ます。

●職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会 望　月　和　子　委員長
アンケートの実施の準備をしています。過去3年間の各クラブの奉仕実績のとりまとめをする予定
です。

●青少年交換委員会 吉　井　宏　文　委員長
第1回の委員会を開催足しました。現在、長期交換では2名・短期では1名、合計3名の応募が
御座いました。ホストクラブの選考に当たっています。10月8日に選考委員会を予定しています。

●インターアクト委員会 河　内　良　範　委員長
6月 19日に第1回委員会を開催いたしました。7月23日にインターアクト年次大会を開催いた
しました。大会テーマは「日本の古典芸能から現代に活用できる会話術を学ぼう」参加者は216名
でした。今後は、新潟地区と合同で行っています、台湾研修があります。

● RYLA・学友委員会 薄　井　正　幸　委員長
3月 10日にRALA研修セミナーを開催いたします。午前の部の講演は気象防災アドバイザー　尾
台正信様をお迎えして行います。また午後は群馬大学災害社会工学研究室の金井昌信教授をお迎えし
て行います。

●ローターアクト委員会 堤　　　謙　治　委員長
7月 1日に地区代表の今井朱里（沼田RAC）より地区ターゲット「結い群馬県」です。9月に地
区行事として献血活動・古着販売を企画しています。

●米山記念奨学委員会 高　沢　克　治　委員長
8月 23日に米山指定校説明会を行いました。今後10月 1日に米山記念奨学生カウンセラー研修
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会そして、地区米山研修セミナーを行います。12月2日米山記念奨学生選考面接官オリエンテーショ
ン・1月21日米山記念奨学生選考会を行う予定です。

●講評 本　田　博　己　PG
皆さんのご協力で会議がスムーズに進みました。ガバナー補佐の活動報告をお聞きしていまして、
今年度も順調に活動が始まっていると感じました。これからも、何かありましたら、保坂ガバナー・
関代表幹事にお問い合わせをしていただき、スムーズに運営が出来ればいいと思います。今日のメイ
ンは地区大会・地区リーダーシップセミナー・RI 会長代理晩餐会でした。皆さん積極的にご参加して
ほしい。
地区研修委員会・地区研修リーダーの名称が地区ラーニング委員会・ラーニングファシリテーター
に変更なりました。これは、名称が変わっただけでなく、ロータリーにおけるトレーナーの役割が大
きく変わっていくということです。トレーナーがラーニングファシリテーターと変わったのは、今ま
ではトレーニングする人が主体でしたが、これからは学ぶ人が主体になります。参加された人がレク
チャーを受けて、そのことが行動実践にどこまでつなげていけるかが重要になっていきます。これか
ら、各委員会でセミナーがあると思いますが、単に情報伝達をするのではなくて、参加された方が、
そのテーマについて考えて、どのように行動実践に移していけるかを、気が付くようなセミナーを開
催してほしい。
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日　時／ 2023年 9月12日（火）15時～16時 30分
会　場／ガバナー事務所
参加者／保坂充勇ガバナー、本田博己委員長、森田高史副委員長、足立進副委員長

新井良和委員、関口俊介委員、松島宏明委員、田部井丑松RLI 推進委員長
関真一代表地区幹事、天野純一副幹事、木下康彦副幹事、深津卓也副幹事

報告者／地区副幹事　木下康彦（沼田RC）

9月 12日 ( 火 ) ガバナー事務所にて「第５回地区ラーニング・管理運営委員会」が開催され、以
下の議題について、活発な意見交換がなされました。

8／27( 日 ) クラブ活性化ワークショップの振り返り
9／24( 日 )、10／ 15( 日 )、11／ 26( 日 )RLI セミナーについて
10／21( 土 ) 地区リーダーシップセミナーについて

8月27日 ( 日 ) に開催されたクラブ活性化ワークショップについて、各分科会のファシリテーター
より反省点や今後の課題等の発表がされました。参加したクラブ会長から「もっと早くにこのセミナー
を受けたかった」という意見があり、RLI 開催後、PETSより早い段階でのセミナー開催も検討すべ
きとの結論に至りました。
また、ファシリテーションをクラブ単位まで落とし込むにはどうすればよいかなど、前回委員会に
引き続き活発な意見が出席者から飛び交い、充実した委員会でした。

第５回
地区ラーニング・管理運営委員会

次回委員会予定
2023年 12月 6日（水）15:30～ 17:00　ガバナー事務所
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ロータリー財団地区補助金管理セミナー

日　時／2023年 9月17日（日）13：30～ 16：30
会　場／Gメッセ群馬　4階大会議室
出席者／保坂充勇ガバナー、牛久保哲男パストガバナー・ロータリー財団委員会アドバイザー、

森田高史パストガバナー・地区ラーニング・管理運営副委員長、森　末廣ガバナーエレクト、
竹中　隆ガバナーノミニー、各ガバナー補佐、今井幸吉ロータリー財団委員長、
小林洋樹ロータリー財団副委員長、水石清治ポリオプラス・資金推進委員長、
小林匡美地区補助金委員長　福島敬仁資金管理委員長、
ランドルフ留利子グローバル補助金委員長、各クラブ会長、幹事、会長エレクト、次年度幹事、
財団委員、プロジェクト担当、ローターアクト、事務局

報告者／地区副幹事　深津卓也（沼田RC）

9月17日Gメッセ群馬において補助金管理セミナーが下記の通り開催されました。

国際ロータリー2840地区…2023-2024年度

ロータリー財団補助金管理セミナー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会 : ロータリー財団委員　菊　川　善　明
13:00～… 登録受付

次　　　第
13:30～ 13:40… 開会… ロータリー財団副委員長… 小　林　洋　樹
… ガバナー挨拶… 2840…地区ガバナー… 保　坂　充　勇…G
… 挨拶・趣旨説明… ロータリー財団委員会アドバイザー… 牛久保　哲　男…PG
13:40～ 13:50… 2023年度財団委員会の計画と方針について
… … ロータリー財団委員長… 今　井　幸　吉
13:50～ 14:00… ボリオプラス・資金推進について
… … ポリオブラス・資金推進委員長… 水　石　清　治
14:00～ 14:35… 地区補助金申について
… … 地区補助金委員長… 小　林　匡　美
14:35～ 14:45… 地区補助金の資金管理について
… … 資金管理委員長… 福　島　敬　仁
14:45～ 15:00… グローバル補助金について
… … グローバル補助金委員長… ランドルフ留利子
15:00～ 15:30… グローバル補助金奨学生中間報告… 中　村　翔　陽　君
15:30～ 15:35… 講評… 地区ラーニング・管理運営副委員長… 森　田　高　史
15:35～ 15:40… 第一部閉会… ロータリー財団副委員長… 小　林　洋　樹
15:40～ 15:50… 会場移動…
15:50～ 16:30… 会場移動・分区協議会
16:30… 分科会終了次第各分科会閉会
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1. ガバナー挨拶
昨年度は今井委員長をはじめとする、委員会の皆さんのおかげで、地区補助金の利用に対しまして、
迅速に処理をしていただきありがとうございました。補助金事業は大変意義があるものですので、各
クラブ大いに活用していただければと思います。

2. 挨拶・趣旨説明
牛久保ロータリー財団委員会アドバイザーよりセミナーの趣旨説明がなされた7つの委員会がロー
タリー財団、ポリオプラス・資金管理推進、地区補助金、グローバル補助金の5つの委員会に統合さ
れた。「公平」「公明」を基に、各クラブ地区補助金の積極的な活用をお願いしたい。セミナーの出席
が申請の大切な条件となっている。

3. ２０２３年度ロータリー財団委員会の計画と方針について
今井委員長より本日は補助金管理セミナーにご参加いただきましてありがとうございます。今年度
財団委員会は大きな変化が2つありました。今まで7つあった委員会が5つに集約されました。も
う一つは、2回開かれていたセミナーを1つにまとめたことです。委員長の方々にはご苦労をかける
と思いますが、今まで以上の活動ができるように頑張ります。

4. ポリオプラス・資金推進について
水石委員長よりポリオプラスの現状についてお話がありました。いまだに撲滅しないポリオについ
て熱く話されました。そして、寄付金について分かりやすくパワーポイントを用いてお話しされまし
た。
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5. 地区補助金申請・報告方法、年間スケジュールについて
小林地区補助金委員長よりロータリー財団ハンドブック及びパワーポイント（動画）を用いた丁寧
でわかりやすい説明がされました。

6. 地区補助金申請について
福島資金管理委員長より一括申請、一括報告に協力いただき、5月にはガバナーの承認を得たい旨
お願いがあった。

7. グローバル補助金について
ランドルフグローバル補助金委員長　GG奨学金の説明及び人道奉仕プロジェクトへの取り組み依
頼があった。フィリピン・プリラン・ロイヤルRCの補助金事業を紹介する動画が流された。

8. グローバル補助金奨学生　報告
中村翔陽君の「環境の保全」をテーマにしたオランダ留学2年間（ワーゲニンゲン大学）での経験
について報告がなされた。

9. 講評　
森田地区ラーニング・資金管理副委員長より従来2回に分けていたセミナーを今年は1回で行った。
財団の情報も会員必携に出ているので参照願いたい。当地区は地区45クラブ全クラブが利用し全国
でも珍しい。地区独自でデザインされて運営されている。クラブの連続性を今後も重視していきたい。
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10. 分区協議会：各分区毎に分かれ、補助金事業の進捗状況や次年度実施予定を報告し、情報を共有
した。質疑応答や申請に係る注意点など確認して終了した。
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館林ミレニアムRC星山高徳会長

和やかな雰囲気の酒宴

トゥプシン…ホンゴルゾルさん

パストガバナー宮内敦夫様

ビンゴ回すPG宮内敦夫様

館林RC横田善次会長

ガバナー補佐飯田知義様乾杯

一番で当たり館林RC中世会員

ホスト　館林ミレニアムR

クラブ寄稿

第4分区B　5クラブ合同納涼会４年ぶりに開催
画像・文責／広報・会報担当　眞中千明（館林ミレニアムRC）
…
2023年 8月31日　第4分区Bの5クラブ合同納涼会がニューミヤコホテル館林で行われまし
た。合同納涼会は新型コロナウイルス感染症の流行を鑑み過去3年間行われず、今回4年ぶりに私
ども館林ミレニアムRCがホストとなり５クラブ合同例会に続き合同納涼会が開催されました。
例会ではRI2840地区パストガバナー宮内敦夫様にご挨拶いただき「DEI 推進委員会」に関して
詳しくご説明いただきました。地区委員の皆様方をはじめ米山奨学生トゥプシン…ホンゴルゾルさん（ホ
スト館林ロータリークラブ）もご参加いただき、5クラブ総勢73名の合同納涼会でした。
合同納涼会では当クラブ親睦委員長加賀美真弓が司会進行を務め、第4分区Bガバナー補佐、飯
田知義様に乾杯のご発声をいただき、その後歓談の席となりました。
お楽しみの時間として私たちのクラブでは参加者全員を対象としたビンゴゲームを行いました。
40名の方々が多種多様の景品獲得となりました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、次期ホストク
ラブの館林ロータリークラブ横田善次会長により締めのご挨拶をいただき、納涼会は「あぁ、楽しかっ
た」の余韻を残してお開きとなりました。
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開催日／ 2023年 9月３日（日）
場　所／伊香保国際カンツリークラブ

ホストクラブ　渋川ロータリークラブ
コ・ホストクラブ　渋川みどりロータリークラブ

報告者／実行委員長　齋藤清海（渋川ＲＣ）

国際ロータリー第2840地区2023-2024年度地区チャリティーゴルフ大会が伊香保国際カンツ
リークラブに於いて270名のロータリアンが参加し、盛大に開催されました。今回のゴルフ大会は、
時代に即したスムーズな大会進行を行うため、前半9ホールのスコア集計でのハーフコンペ、ラウン
ド終了後の表彰式は行わない形での開催となりました。当日は、残暑の厳しい大変暑い日となりまし
たが、大きなトラブルもなく、参加された皆様は、暑さに負けず、楽しく、笑顔で、和気あいあいと
プレイしていたように感じました。また、大会の中で「上毛新聞・愛の募金」へチャリティー金の贈
呈式が行われ、保坂充勇ガバナーからチャリティー金30万円が贈呈されました。地区チャリティー
ゴルフ大会に参加いただいたロータリアンの皆様、そして大会開催にご協力いただきました皆様には
心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

〈表彰結果〉
●個人戦　優勝　　　富澤太郎（高崎北ＲＣ）　グロス37　　ネット33.5
　　　　　準優勝　　栗原俊夫（伊勢崎ＲＣ）　グロス43　　ネット33.7
　　　　　３位　　　星野正義（新田ＲＣ）　　グロス42　　ネット33.8
　　　　　
●団体戦　優勝　　　太田南ロータリークラブ　グロス108
　　　　　準優勝　　高崎北ロータリークラブ　グロス111
　　　　　３位　　　沼田ロータリークラブ　　グロス114

地区チャリティーゴルフ大会
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地区大会基調講演　Vol.3

語り始めたリュウグウのサンプル

的　川　泰　宣

「はやぶさ2」が小惑星リュウグウから持ち帰ったサンプル（写真）を、日本を中心にした世界の
チームが初期分析した結果が発表された。さらに分析はつづくが、これまでに発表された論文はおよ
そ300本に達しており、数多くの興味深い内容を含んでいる。
まずサンプルからは、リュウグウの母天体に豊富な水のあった証拠がいくつも見つかった。水を保
持した含水鉱物や、水と相互作用して変化（水質変成）した鉱物、水の中で成長したとみられるサン
ゴ状の鉱物などを次々に発見。別の結晶には、ごく微量の炭酸水が液体の状態で閉じ込められていた。
地球外の天体の試料から液体の水が見つかるのは世界初の快挙だ。これらを解析した結果、母天体に
は、岩石と水がほぼ同じ重量比で含まれていたと推定できるという。
もう一つの注目点は、有機物が豊富なこと。サンプルに含まれる有機物は約2万種類あり、地球
で見つかる炭素質隕石よりも多様性に富んでいて、生命の材料になるものも見つかった。アミノ酸は
20種類以上あり、アラニンなど地球の生物が使うたんぱく質の材料もあった。遺伝物質であるリボ
核酸（RNA）の材料になるウラシルも見つけた。
チームは、リュウグウのような小天体が原始地球に水や有機物をもたらし、海の起源や生物の材料
になったという説を補強する結果だとしている。少なくとも地球外から、いろいろな生物の使うよう

シリーズで全３回執筆を依頼いたしました。

第一回タッチダウン（左）、第二回タッチダウン（右）で採取されたリュウグウのサンプル
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な有機物がもたらされたのは間違いない。
リュウグウは、現在の形で存在する以前は別の天体の一部で、地球などを含む太陽系が形成された
46億年前には、太陽から遠く離れた場所（海王星以遠）に存在し、いまから500万年ほど前に太
陽系の内側に移動したという見方が有力になった。ということは、リュウグウの母天体が地球より前
に誕生したということでもある。
この時期、太陽系では、リュウグウのような小さな天体が、大規模に太陽系の内側に移動すること
で誕生間もない地球に降り注ぎ、大量の水や有機物をもたらした可能性が高い。
9月には、サンプルから熱水で抽出した成分を分析した結果、多量のナトリウムが発見され、カリ
ウムやマグネシウムなども豊富にあり、組成が地球の海水とよく似ていることが分かった。ナトリウ
ムが塩素と結合してつくる塩化ナトリウムは、水と鉱物が接触すると生まれる。またナトリウムは人
体にも不可欠なミネラルの一種であることから、地球の海や生命の起源解明につながるという楽しみ
な想像をかきたててくれている。
「アミノ酸」には構成する元素が同一で構造が逆の「右手型」「左手型」の2種類が存在し、地球の
生命が使うアミノ酸はほとんどが左手型である。サンプルに含まれるアミノ酸のうち、左手型の割合
が多ければ、生命の材料が宇宙からもたらされたとする仮説を大きく補強すると注目されたが、サン
プルに含まれる2種類のアミノ酸の割合はほぼ同じだった。地球生命の材料になるアミノ酸がたくさ
ん降り注ぐ中で、なぜ私たちの故郷の惑星では左手型のみが使われたのか、今後の研究への興味は尽
きない。
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2023年８月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19
太田
（第4分区A）

20 21 22 23 24 25 26
前橋
（第1分区）

前橋東
（第1分区）

27 28 29 30 31
安中
（第6分区）

2023年９月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2

3 4 5 6 7 8 9
伊勢崎東
（第2分区B）

館林ミレニアム
（第4分区B）

10 11 12 13 14 15 16
桐生南
（第２分区A)

沼田中央
（第５分区）

藤岡南
（第6分区）

17 18 19 20 21 22 23
館林西
（第４分区B）

藤岡
（第6分区）

24 25 26 27 28 29 30
桐生
（第2分区A）

渋川みどり
（第5分区）

富岡
（第６分区）
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2023年10月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5 6 7
群馬境
（第2分区B)

8 9 10 11 12 13 14
中之条
（第5分区）

渋川
（第5分区）

桐生西
（第2分区A）

15 16 17 18 19 20 21
高崎
（第3分区）

伊勢崎
（第2分区B）

22 23 24 25 26 27 28
高崎セントラル
（第3分区）

伊勢崎中央
（第2分区B）

29 30 31
富岡かぶら
（第6分区）

2023年11月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4
前橋中央
（第1分区）

5 6 7 8 9 10 11
前橋南
（第1分区）

高崎シンフォニー
（第3分区）

12 13 14 15 16 17 18
桐生赤城
（第2分区A）

草津温泉
（第5分区）

19 20 21 22 23 24 25

26 27 28 29 30
館林東
（第4分区B）

高崎東
（第3分区）
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2023年10月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5 6 7
群馬境
（第2分区B)

8 9 10 11 12 13 14
中之条
（第5分区）

渋川
（第5分区）

桐生西
（第2分区A）

15 16 17 18 19 20 21
高崎
（第3分区）

伊勢崎
（第2分区B）

22 23 24 25 26 27 28
高崎セントラル
（第3分区）

伊勢崎中央
（第2分区B）

29 30 31
富岡かぶら
（第6分区）

2023年11月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4
前橋中央
（第1分区）

5 6 7 8 9 10 11
前橋南
（第1分区）

高崎シンフォニー
（第3分区）

12 13 14 15 16 17 18
桐生赤城
（第2分区A）

草津温泉
（第5分区）

19 20 21 22 23 24 25

26 27 28 29 30
館林東
（第4分区B）

高崎東
（第3分区）

84

2023年12月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2

3 4 5 6 7 8 9
伊勢崎南
（第2分区B）

大泉
（第4分区B）

10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23

24 25 26 27 28 29 30

31

2024年１月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20
富岡中央
（第6分区）

21 22 23 24 25 26 27
太田南
（第4分区A）

高崎北
（第3分区）

前橋西
（第1分区）

28 29 30 31
太田西
（第4分区A）

85

2024年２月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3
館林
（第４分区B）

4 5 6 7 8 9 10
藤岡北
（第6分区）

新田
（第4分区A）

太田中央
（第4分区A）

11 12 13 14 15 16 17
高崎南
（第3分区）

18 19 20 21 22 23 24
前橋北
（第1分区）

碓氷安中
（第6分区）

25 26 27 28 29
沼田
（第5分区）
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2024年２月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3
館林
（第４分区B）

4 5 6 7 8 9 10
藤岡北
（第6分区）

新田
（第4分区A）

太田中央
（第4分区A）

11 12 13 14 15 16 17
高崎南
（第3分区）

18 19 20 21 22 23 24
前橋北
（第1分区）

碓氷安中
（第6分区）

25 26 27 28 29
沼田
（第5分区）

85

2024年２月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3
館林
（第４分区B）

4 5 6 7 8 9 10
藤岡北
（第6分区）

新田
（第4分区A）

太田中央
（第4分区A）

11 12 13 14 15 16 17
高崎南
（第3分区）

18 19 20 21 22 23 24
前橋北
（第1分区）

碓氷安中
（第6分区）

25 26 27 28 29
沼田
（第5分区）

85

2024年２月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3
館林
（第４分区B）

4 5 6 7 8 9 10
藤岡北
（第6分区）

新田
（第4分区A）

太田中央
（第4分区A）

11 12 13 14 15 16 17
高崎南
（第3分区）

18 19 20 21 22 23 24
前橋北
（第1分区）

碓氷安中
（第6分区）

25 26 27 28 29
沼田
（第5分区）

※ 2月 19日前橋北 RCの公式訪問が 1月 29日へ日程変更となりました。
※ 2月 22日碓氷安中 RCの公式訪問が２月１日へ日程変更となりました。
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2023-2024年度　地区主要行事予定表

所　　場目　　項帯間時付　　日

2022年 10　 17 ルテホザラプ園田議会佐補ーナバガ回１第～71）月（

11月 15 mooZ議会佐補ーナバガ回２第～91）火（

30 mooZ議会佐補ーナバガ回３第～91）水（

12月 11（日） 13～ 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋商工会議所会館

17（土） 17～ 保坂ガバナーエレクト激励会（中野年度主催） ロイヤルチェスター前橋

2023年1月 8（日）~12（木） ドンラーオ会議協際国 （フロリダ州）

2月   1 局務事本日ーリターロ際国会修研ーリターロ際国）水（

  8 館会ータンセ屋問橋前会員委営運理管・修研区地回１第～51）水（

18（土） 第３回ガバナー諮問委員会・GE報告（中野年度主催） 前橋商工会議所会館

18 館会所議会工商橋前ーナミセ修研ムーチ区地～31）土（

3月 11（土） 10～ 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（PETS・SETＳ） 前橋商工会議所会館

4月   9 館会ータンセ屋問橋前会員委営運理管・修研区地回２第～31）日（

  9 館会ータンセ屋問橋前議会同合長員委・佐補ーナバガ回２第～41）日（

5月 16 館会ータンセ屋問橋前ーナミセ営運理管ブラク～03:41）火（

21 ターィヴラベルテホ典式　会議協・修研区地日終）日（

27（土）~31（水） ンルボルメ　会大際国

6月 17（土） 午後 第４回ガバナー諮問委員会（中野年度主催） ロイヤルチェスター前橋

17（土） 午後 現新地区役員合同連絡会議（中野年度主催） ロイヤルチェスター前橋

20 館会ータンセ屋問橋前会員委営運理管・修研区地回３第～51）火（

7月   1（土） 保坂ガバナー事務所開設

16 部楽倶羽音会員委問諮ーナバガ回１第～03:01）日（

23 場興余めがな会大次年トクアータンイ）日（

8月   6 館会ータンセ屋問橋前ＲＬＩファシリテーター研修会10 ～）日（

23 館会ータンセ屋問橋前会明説校定指山米～31）水（

26 ドンラグ川木ノ桃橋前式会開　会大球野ーリターロ）土（

27 館会所議会工商橋前プッョシクーワ化性活ブラク～03:31）日（

9月   3 ブラクーリツンカ際国保香伊会大フルゴ念記会大区地）日（

10 館会所議会工商橋前会員委問諮ーナバガ回２第前午）日（

10（日） 午後 第３回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋商工会議所会館

17 馬群セッメGーナミセ理管金助補団財ーリターロ後午）日（

23 ドンラグ川木ノ桃橋前目日２第　会大球野ーリターロ）祝・土（

24 館会ータンセ屋問橋前ⅠtraP　ーナミセＩＬＲ日終）日（

30 ドンラグ川木ノ桃橋前ロータリー野球大会　閉会式）土（

10月   1 館会ータンセ屋問橋前会修研ーラセンウカ生学奨念記山米前午）日（

  1 館会ータンセ屋問橋前ーナミセ修研山米区地後午）日（

  8 館会ータンセ屋問橋前会考選生学遣派換交年少青）日（

15 館会ータンセ屋問橋前ⅡtraP　ーナミセＩＬＲ日終）日（

2023-2024年度　地区主要行事予定表
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所　　　場目　　　　　　　項帯間時付　　日

10月 21 ターィヴラベルテホーナミセプッシーダーリ区地後午）土（

21 ターィヴラベルテホ会餐晩迎歓理代長会ＩＲ夜）土（

22 館会化文田沼根利典式　会大区地日終）日（

22 ターィヴラベルテホ会親懇　会大区地夜）日（

11月   4 ドンラグ川木ノ桃橋前　予備日会大球野ーリターロ）土（

19（日） 青少年交換第１回派遣候補生オリエンテーション

28（日） ＤＥＩフォーラム

26 館会ータンセ屋問橋前ⅢtraP　ーナミセＩＬＲ日終）日（

12月   2（土） 午後 米山記念奨学生選考会面接官オリエンテーション ホテルメトロポリタン高崎

  2 崎高ンタリポロトメルテホ会年忘会友学山米方夕）土（

  9 橋前ータスェチルヤイロ会行壮トクレエーナバガ森）土（

2024年1月 7（日）～ 11（木） 国際協議会 ドンラーオ）加参トクレエーナバガ森（ （フロリダ州）

21 館会ータンセ屋問橋前会考選生学奨念記山米日終）日（

2月 17 館会所議会工商橋前

館会所議会工商橋前 ※

会告報EG・会員委問諮ーナバガ回３第）土（

23（金･祝） 午後 ロータリーデー　

3月   2 崎高ンタリポロトメルテホ会送歓・式了修生学奨念記山米後午）土（

10 ータンセいあれふ島金ーナミセ修研ALYR）日（

16（土） 終日 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（森年度） 桐生商工会議所

23 館会ータンセ屋問橋前ーナミセ員会新後午）土（

インターアクト海外研修４日間

4月 13（土） 地区補助金最終審査会

14（日） 午前 新規米山記念奨学生カウンセラーセミナー・オリエンテーション 前橋問屋センター会館

14 館会ータンセ屋問橋前ンョシーテンエリオ生学奨念記山米規新後午）日（

14 館会ータンセ屋問橋前談面格資生学奨念記山米後午）日（

インターアクト海外台湾受入れ２日間

青少年交換ホストクラブ第１回オリエンテーション

5月 19（日） 終日 地区研修・協議会 館会化文民市生桐）度年森（

25（土）～ 29（水） ルーポガンシ会大際国

6月 15 崎高ンタリポロトメルテホ会総会友学山米）土（

15 崎高ンタリポロトメルテホ議会定選校定指生学奨念記山米）土（

22 橋前ータスェチルヤイロ会員委問諮ーナバガ回４第後午）土（

22 橋前ータスェチルヤイロ議会絡連同合員役区地新現後午）土（

青少年交換受入学生歓迎会・夏季交換学生歓迎会

2023-2024年度　地区主要行事予定表

※2023.11.15（土）DEI フォーラムが 2024.1.28（日）へ日程変更となりました。
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年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所
館会所議会工商橋前ＣＲ橋前07土11113202

岡富ズーュミアルテホCR央中岡富03土934202

崎高ﾝﾀﾘﾟﾎﾛﾄﾒﾙﾃﾎ・場劇術芸崎高CR崎高07土0334202

スレパオリプ崎勢伊CR崎勢伊07土2744202

崎高ーュビンラグルテホCRﾙﾗﾄﾝｾ崎高52土6

土8

44202

橋前ータスェチルヤイロCR央中橋前03土3144202

埼玉国際ゴルフ倶楽部CR岡藤06土0244202

川渋ルーェヴレプCRりどみ川渋03月･祝9244202

閣江臨

ニューミヤコホテル館林

前橋商工会議所会館2024 2 3 土

2024 2 10 土

※

※

エテルナ高崎

プラザアリア

2024 2 18 日

2024 3 14 木

塚越屋七兵衛2024 3 3 日

2024 1 27 土※

※藤岡RCの周年行事開催場所が上記の通り変更となりました。

※第２分区AのIM開催日が上記の通り決定しました。
※第６分区のIM開催日が上記の通り決定しました。

CR西橋前06土81

土11

54202

2024 5 40 館林東RC

スレパオリプ崎勢伊CR東崎勢伊0364202

2023-2024年度　ＩＭ開催予定表

所　　場区　　　分日曜日月年
第１分区

第２分区Ａ

第２分区Ｂ

第３分区

第４分区Ａ

第４分区Ｂ

第５分区

第６分区
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感感動動探探ししののロローータタリリーー  

  
  

第第 22地地域域  ロローータタリリーーココーーデディィネネーータターー補補佐佐  辻辻  正正敏敏（（津津 RRCC))  
 
「ロータリーって知ってる？」、「うん、毎週平日の昼間に集まって美味しい御飯食べてい
る人たちでしょ！」。「お金持ちで、時々どこかに寄付したりしている人たちでしょ」、「私
たちとは関係ない人達よね」。このように言われている、また実際にこのような話を聞いた
方がみえると思います。こんな風に話してみえる方々との違いは何なのでしょう。私たち

もこの方たちも食事はします。しかし一般の方（この言い回しがそもそも物議を醸しますが）で、毎週お昼御飯
をホテルやレストランで食べる方は少ないと思います。つまりロータリー会員のような人は全体から見れば少数
です。普通の人たち（多様性が叫ばれる中、あえてこの表現を使いますがロータリー等に属している人以外を指
しています）にとって、ホテルでの食事は日常ではありません。非日常です。昼間から集まって歌を歌うことも
ありません。 
 私が青年会議所に入会させていただいた時、国歌を歌い、JCソングを歌うことには最初馴染めなかったことを
思い出します。「なんだこれ！」です。それがいつの間にか日常になりました。ですからロータリーに入会の時も
別段変わったものとの認識はありませんでした。すべては慣れです。毎週同じクラブの会員と交流し、例会時間
が終わった夜には出直してまた飲みに行く。楽しいです。これが日常になってしまいます。どんどん前述の普通
の人たちとは離れていきます。その上、こちらの方が普通と思い出すかもしれません。つまり非日常的になって
しまっている自分の過ごし方が日常なのです。 
 普通の方とは異なる視野、視座、視点でものを見ます。最も今まで知ることの無かったところを非日常的な目
によって見えてしまうこともあります。ちょっと視野が広がった感じになりますが、見えなくても良いことかも
知れません。しかしその見えなくても良かった部分が日常になってしまったら、もう普通の人、普通の感覚では
なくなっているのではないのでしょうか。遠い国で食べ物が無くて泣いている子どものニュースに食料や物資を
送る。とても崇高な気持ちです。ちょっと待って。日本にはそのような子供はいないのですかと言ったら、今、
日本の子どもの貧困が問題だと言います。子どもの貧困への対応を目的として活動するロータリークラブもでき
ています。普通の人たちが非日常と感じる部分をロータリアンは知らず知らずのうちに日常としていることに気
が付かないといけないのではと思います。ロータリーを理解して欲しい、公共イメージを向上させ、認知度を向
上させたいと考えるなら、先ず自分を見つめ直し、普通の、普通の、普通に戻ってみることも必要なのではない
でしょうか。そして、ロータリーで得た感覚を大切にして、より幅の広い人となった時、新しい感動に出逢える
機会が増えるのかも知れません。感動できるロータリーを退会する人はいないと思います。普通の自分に戻って、
感動探しのロータリーで活動してはどうでしょう。 
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感感動動探探ししののロローータタリリーー  

  
  

第第 22地地域域  ロローータタリリーーココーーデディィネネーータターー補補佐佐  辻辻  正正敏敏（（津津 RRCC))  
 
「ロータリーって知ってる？」、「うん、毎週平日の昼間に集まって美味しい御飯食べてい
る人たちでしょ！」。「お金持ちで、時々どこかに寄付したりしている人たちでしょ」、「私
たちとは関係ない人達よね」。このように言われている、また実際にこのような話を聞いた
方がみえると思います。こんな風に話してみえる方々との違いは何なのでしょう。私たち

もこの方たちも食事はします。しかし一般の方（この言い回しがそもそも物議を醸しますが）で、毎週お昼御飯
をホテルやレストランで食べる方は少ないと思います。つまりロータリー会員のような人は全体から見れば少数
です。普通の人たち（多様性が叫ばれる中、あえてこの表現を使いますがロータリー等に属している人以外を指
しています）にとって、ホテルでの食事は日常ではありません。非日常です。昼間から集まって歌を歌うことも
ありません。 
 私が青年会議所に入会させていただいた時、国歌を歌い、JCソングを歌うことには最初馴染めなかったことを
思い出します。「なんだこれ！」です。それがいつの間にか日常になりました。ですからロータリーに入会の時も
別段変わったものとの認識はありませんでした。すべては慣れです。毎週同じクラブの会員と交流し、例会時間
が終わった夜には出直してまた飲みに行く。楽しいです。これが日常になってしまいます。どんどん前述の普通
の人たちとは離れていきます。その上、こちらの方が普通と思い出すかもしれません。つまり非日常的になって
しまっている自分の過ごし方が日常なのです。 
 普通の方とは異なる視野、視座、視点でものを見ます。最も今まで知ることの無かったところを非日常的な目
によって見えてしまうこともあります。ちょっと視野が広がった感じになりますが、見えなくても良いことかも
知れません。しかしその見えなくても良かった部分が日常になってしまったら、もう普通の人、普通の感覚では
なくなっているのではないのでしょうか。遠い国で食べ物が無くて泣いている子どものニュースに食料や物資を
送る。とても崇高な気持ちです。ちょっと待って。日本にはそのような子供はいないのですかと言ったら、今、
日本の子どもの貧困が問題だと言います。子どもの貧困への対応を目的として活動するロータリークラブもでき
ています。普通の人たちが非日常と感じる部分をロータリアンは知らず知らずのうちに日常としていることに気
が付かないといけないのではと思います。ロータリーを理解して欲しい、公共イメージを向上させ、認知度を向
上させたいと考えるなら、先ず自分を見つめ直し、普通の、普通の、普通に戻ってみることも必要なのではない
でしょうか。そして、ロータリーで得た感覚を大切にして、より幅の広い人となった時、新しい感動に出逢える
機会が増えるのかも知れません。感動できるロータリーを退会する人はいないと思います。普通の自分に戻って、
感動探しのロータリーで活動してはどうでしょう。 
 
 
 
 
 

 
連連呼呼のの意意義義  

  
  

第第 22地地域域  ロローータタリリーー公公共共イイメメーージジココーーデディィネネーータターー  神神野野  正正博博（（七七尾尾 RRCC）） 
 
 国政選挙から地方議会議員選挙といかに民主主義のためとはいえ、毎年のようにお騒がせイ
ベントがある。血沸き肉躍る御仁もいれば、「うるさい！」と顔を背ける御仁もいる。何がお

騒がせかと言えば、小さな単位の選挙であればあるほど選挙カーという街宣車が、候補者名を拡声器でただただ連呼
するからである。 
 本来、選挙では候補者の公約や政策に共感することで一票を投じるはずだ。名前を連呼する意味はあるのか。一方
で、演説会ではなく、街中を疾風のように走る選挙カーで、政策は伝わるのか。。。連呼するの意味は、名前を知って欲
しい、名前を入口として候補者自身に関心を寄せてほしいの一心なのだ。 
 そんな折、最近気になるテレビ CM が増えてきた。それは、われわれ消費者の購買意欲を掻き立てるような従来型
CMではないものだ。食品、化粧品、家電、日用品、衣類から車、住居などの消費財、さらには携帯キャリアや銀行な
どサービスを提供する企業などの CM は消費者に選んでもらうブランドを訴え、買うことによって得るであろう豊か
な経験を訴える。これに対して、消費者が購入した品物の中に秘かに使われている素材を作る企業や道路・橋脚など
の大型公共工事企業など消費者が直接発注することはない企業の CMがある。こういった企業が一般向けに CMを流
す意義がどこにあるのだろうか。 
 例えば、カリスマ経営者、永守重信氏が率いるニデック（今年 4月に日本電産より社名変更）の CMも人気女優を
使って社名を連呼する。CMからは何を作っているのかわからない。私たちが日常使う携帯、デジカメ、車やロボット
などに搭載されている最先端の超小型モーターやセンサーを作る。私たちはこの会社名を知ることなく恩恵に浴して
いる。 
 社名を連呼する意義は、選挙における候補者と同じく名前を知って欲しいのだろう。それは、直接注文を受けるこ
とではなく、企業イメージの向上、社員の誇りやリクルートのためでなかろうか。人手不足の中で、自らのパートナー
や子供たちが就職する企業が誰も知らないのでは不安だ。会社名こそが、ブランド資産であり、まずはそのブランド
が誰もの目に留まり、口に上ることが重要だ。そのあと、関心を持った人間が、より深まって中身を知る。選挙の連呼
による入口戦略と同じということになる。 
 日本には隠匿の精神があった。しかし、自らに誇りを持ち、そして仲間を増やすためには、自らの企業名を前面に出
す入口戦略が重要な時代のようだ。ロータリーも然りである。会員が誇りを持ち、社会から関心を持ってもらうため、
仲間を増やすためには、Rotaryを露出しよう、連呼しよう。 
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第第 33地地域域  ロローータタリリーー財財団団地地域域ココーーデディィネネーータターー補補佐佐  中中野野  均均（（堺堺東東 RRCC）） 
 
 第３地域ロータリー財団コーディネーター補佐を前任者四宮孝郎氏より引き継ぎを受けまし
た中野均（RID2640 堺東 RC）でございます。四宮氏とは、同期ガバナー（２０１９－２０年度）
でございまして、四宮氏ほどの力量はございませんが、第３地域永田ロータリー財団地域コーデ

ィネーターの下、与えられた任務を全うしたく取組させていただく所存でございます。 
 日本のロータリークラブ全てで取り組んでいます年次基金寄付ゼロクラブ「０」ですが、当地区において、ゼ
ロクラブを発生させてしまいましたことを深くお詫び申し上げます。今年度こそ発生させないよう既にガバナー
とともに行動しています。 
 日本のロータリーとして今年度も同様の取り組みがなされます。第３地域内ロータリークラブの皆さまには、
前年と同様にご理解願い、なるべく早く寄付金の送金をしてくださいますよう宜しくお願い申し上げます。なお、
この地域には、３人の補佐がいます。私は、福井県を含む近畿地方４地区（2640,2650,2660,2680）を担当させて
いただきます。１年目の補佐ですが、担当地区内の皆さまにお役に立てるよう努力させていただきます。 
 ロータリー財団を取り巻く環境は、種々ございますが、この NEWS が発行される翌月１０月は、２４日が世
界ポリオデーです。既にこの日に向けて効果的なイベントを計画されていることと思います。私たちロータリア
ンは、ポリオ根絶 PRや募金活動をするにもポリオについて認識を正しく持ち、そして理解しなければなりませ
ん。その上で地域住民の方に理解して貰う活動をしていただくことになります。期間は、この日のみにとらわれ
ず、ある程度の期間を通じて活動することもあり、是非、行動を起こしてくださいますようお願い申し上げます。
PR の方法として、SNS や YouTube 他メディアを利用して実施されている地区やクラブもあり、可能な限りこ
のような方法で広報していただければ、ロータリークラブの認知度向上に繋がると信じています。また、場合に
より、ロータリー公共イメージコーディネーター のお力を借りることも良いのでは。と思う次第でございます。 
 ポリオ根絶が目前となりました。各地区・クラブのポリオ根絶に向けた活動をガバナー、地区財団委員長とと
もに実施して参りましょう。併せて活動報告も楽しみにしています。 
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MyRotary
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（9月27日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

((22)) 11 (()) 22004477 ((117700))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率4455

22000022 ((116622)) 22003344 ((116688)) 1144

4455 ((88)) 6677..88%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
MMyyRRoottaarryy登登録録率率
（（99月月2277日日現現在在））

7744..55%% 6611..0055%%
*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

69.95%

前橋西 67.64% 72.90%

前橋東 58.00% 57.97%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減(女
性)

前橋 69.95%

第
２
分
区
Ａ

桐生 86.70% 80.16%

桐生南 61.85% 70.72%

桐生西

82.05%

前橋南 74.84% 74.84%

前橋中央 65.00% 68.75%

第
１
分
区

前橋北 82.05%

合計

74.47% 92.41%

桐生赤城 66.25% 82.50%

合計 72.32% 81.45%

69.58% 71.08%

伊勢崎南 53.09% 67.90%

伊勢崎東 82.41% 82.41%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 79.49% 90.39%

群馬境 81.52% 81.52%

伊勢崎中央 73.63% 78.02%

合計 74.03% 80.05%

60.14% 63.77%

高崎セントラル 55.06% 68.54%

高崎北 55.15% 60.82%

高崎東 64.25% 73.61%

合計 58.52% 64.23%

第
３
分
区

高崎 66.18% 67.90%

高崎南 50.36% 50.71%

高崎シンフォニー

出席報告（8月末現在）・MyRotary登録率
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4 20 (4) 21 (4) 0 () 0 () 21 (4) 1 () 3 57.14%

367 (35) 370 (35) 3 () 0 () 373 (35) 6 () 57.30%

2 70 (9) 72 (10) 0 () 0 () 72 (10) 2 (1) 15 55.56%

4 38 (5) 38 (5) 0 () 0 () 38 (5) 0 () 18 60.53%

3 51 (10) 53 (11) 0 () 0 () 53 (11) 2 (1) 26 94.34%

4 42 (7) 42 (7) 0 () 0 () 42 (7) 0 () 26 54.76%

201 (31) 205 (33) 0 () 0 () 205 (33) 4 (2) 66.30%

4 79 (3) 79 (3) 2 (1) 0 () 81 (4) 2 (1) 34 98.77%

4 26 (2) 26 (2) 0 () 0 () 26 (2) 0 () 0 33.33%

4 93 (9) 94 (9) 0 () 0 () 94 (9) 1 () 21 59.57%

3 27 (1) 27 (1) 0 () 0 () 27 (1) 0 () 12 77.78%

3 35 (3) 36 (3) 0 () 0 () 36 (3) 1 () 0 97.22%

260 (18) 262 (18) 2 (1) 0 () 264 (19) 4 (1) 73.33%

3 134 (11) 135 (10) 1 (1) 0 () 136 (11) 2 () 7 47.79%

4 70 (9) 70 (9) 0 () 0 () 70 (9) 0 () 1 28.17%

3 66 () 66 (1) 3 () 0 () 69 (1) 3 (1) 11 40.58%

4 26 (2) 27 (2) 1 () 0 () 28 (2) 2 () 9 55.56%

3 45 (9) 46 (10) 0 () 0 () 46 (10) 1 (1) 5 97.83%

3 30 () 30 () 0 () 0 () 30 () 0 () 12 25.81%

371 (31) 374 (32) 5 (1) 0 () 379 (33) 8 (2) 49.29%

MyRotary
登録率

（9月27日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

((22)) 11 (()) 22004477 ((117700))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率4455

22000022 ((116622)) 22003344 ((116688)) 1144

4455 ((88)) 6677..88%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
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4 63 (1) 62 (1) 1 () 1 () 62 (1) -1 () 1 82.26%

3 13 (1) 13 (1) 0 () 0 () 13 (1) 0 () 5 38.46%

2 44 (2) 45 (2) 0 () 0 () 45 (2) 1 () 5 66.67%

3 22 (3) 22 (3) 1 () 0 () 23 (3) 1 () 3 33.33%

3 42 (4) 44 (4) 0 () 0 () 44 (4) 2 () 1 25.00%

184 (11) 186 (11) 2 () 1 () 187 (11) 3 () 49.14%

4 57 (3) 57 (3) 1 () 0 () 58 (3) 1 () 9 46.55%

2 26 (3) 26 (3) 0 () 0 () 26 (3) 0 () 9 26.92%

4 14 (1) 14 (1) 0 () 0 () 14 (1) 0 () 2 21.43%

2 8 (1) 8 (1) 0 () 0 () 8 (1) 0 () 0 0.00%

3 28 (2) 28 (2) 0 () 0 () 28 (2) 0 () 4 100.00%

133 (10) 133 (10) 1 () 0 () 134 (10) 1 () 38.98%

4 55 (3) 57 (4) 0 () 0 () 57 (4) 2 (1) 49 73.68%

4 70 (3) 74 (3) 0 () 0 () 74 (3) 4 () 49 72.97%

1 8 (1) 8 (1) 0 () 0 () 8 (1) 0 () 0 25.00%

4 21 () 21 () 0 () 0 () 21 () 0 () 0 42.86%

4 43 (2) 47 (3) 1 () 0 () 48 (3) 5 (1) 24 95.83%

4 41 (5) 43 (5) 0 () 0 () 43 (5) 2 () 10 100.00%

238 (14) 250 (16) 1 () 0 () 251 (16) 13 (2) 68.39%

3 39 (3) 40 (3) 0 () 0 () 40 (3) 1 () 7 40.00%

4 46 (3) 46 (3) 0 () 0 () 46 (3) 0 () 15 85.11%

4 63 (3) 65 (3) 0 () 0 () 65 (3) 2 () 17 56.92%

2 8 () 9 (1) 0 () 0 () 9 (1) 1 (1) 0 44.44%

3 37 (2) 37 (2) 0 () 0 () 37 (2) 0 () 4 45.95%

2 8 () 8 () 0 () 0 () 8 () 0 () 1 50.00%

2 23 () 23 () 0 () 0 () 23 () 0 () 5 65.22%

3 24 (1) 26 (1) 0 () 0 () 26 (1) 2 () 19 30.77%

248 (12) 254 (13) 0 () 0 () 254 (13) 6 (1) 52.30%

MyRotary
登録率

（9月27日現在）
年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率

新田 70.09% 73.45%

太田中央 43.94% 44.70%

第
４
分
区
Ａ

太田 48.08% 48.48%

太田西 80.51% 100.00%

太田南 56.66% 62.22%

合計 59.86% 65.77%

78.20%

第
４
分
区
B

館林 74.10% 78.18%

大泉 69.57% 84.79%

館林ミレニアム 81.62% 87.42%

合計 78.27% 84.01%

館林西 66.07% 69.64%

館林東 100.00% 100.00%

藤岡南 60.00% 76.67%

第
５
分
区

渋川 71.30% 93.54%

沼田 53.80% 73.60%

草津温泉 50.00% 50.00%

渋川みどり 53.85% 61.09%

合計 62.52% 72.94%

中之条 84.98% 84.98%

沼田中央 61.20% 74.45%

藤岡北 78.56% 78.56%

富岡中央 80.72% 84.34%

第
６
分
区

富岡 86.97% 93.96%

藤岡 65.00% 74.38%

安中 47.27% 53.91%

合計 67.64% 76.88%

碓氷安中 68.75% 75.00%

富岡かぶら 53.84%
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新会員紹介

氏　名　福地　晋也
クラブ　高崎RC
入会日　2023年7月18日
職業分類　税理士
勤務先　福地晋也税理士事務所
役　職　所長
推薦者　牧野英輔

氏　名　石関　達也
クラブ　高崎北RC
入会日　2023年8月23日
職業分類　商業銀行
勤務先　㈱東和銀行高崎支店高崎南支店
役　職　執行役員高崎支店長兼高崎南支店長
推薦者　安藤　震太郎

氏　名　眞下　尚磯
クラブ　太田RC
入会日　2023年8月31日
職業分類　銀行
勤務先　㈱東和銀行　太田・韮川・高林支店
役　職　支店長
推薦者　松本　博

氏　名　清水　清美
クラブ　高崎シンフォニーRC
入会日　2023年7月28日
職業分類　小児科医
勤務先　上中居ファミリークリニック
役　職　医師
推薦者　清水雄至

氏　名　中島　　豪
クラブ　高崎北RC
入会日　2023年8月2日
職業分類　県議会議員
勤務先　群馬県議会
役　職　議員
推薦者　堤　謙治、大西　勉

氏　名　野口　哲央
クラブ　渋川RC
入会日　2023年6月1日
職業分類　ファインケミカル製造
勤務先　デンカ(株)
役　職　執行役員　渋川工場長
推薦者　米村泰輔

氏　名　井原　智直
クラブ　高崎RC
入会日　2023年7月18日
職業分類　通信事業
勤務先　ＮＴＴ東日本　群馬支店
役　職　支店長
推薦者　田中久夫、広瀬雅美

氏　名　伊藤　一成
クラブ　高崎セントラルRC
入会日　2023年9月5日
職業分類　ブライダル
勤務先　㈱プリオウエディングスG＆N
役　職　執行役員
推薦者　松澤達也

氏　名　深堀　稚子
クラブ　高崎RC
入会日　2023年8月15日
職業分類　日本料理
勤務先　有限会社魚とし
役　職　代表取締役
推薦者　金井克智

氏　名　千輝　太一
クラブ　高崎南RC　
入会日　2023年9月5日
職業分類　自動車修理販売
勤務先　株式会社チギラモータース
役　職　代表取締役
推薦者　岡田広行
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氏　名　中野　達也
クラブ　藤岡RC
入会日　2023年9月7日
職業分類　栽培農業
勤務先　㈱中野アグリラボラトリー
役　職　代表取締役
推薦者　吉村康弘

氏　名　久保　直彦
クラブ　安中RC
入会日　2023年6月6日
職業分類　仏教
勤務先　宗教法人　久昌寺
役　職　代表役員
推薦者　杉田頴紀

氏　名　大谷　栄義
クラブ　安中RC
入会日　2023年7月4日
職業分類　保険業
勤務先　第一生命保険（株）群馬支社 安中営業オフィス
役　職　安中営業オフィス長
推薦者　武井　宏

氏　名　栗原　正浩
クラブ　安中RC
入会日　2023年7月4日
職業分類　信用組合
勤務先　群馬県信用組合
役　職　専務理事
推薦者　半田　岳
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年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率
年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率

114 1 5 -4 500.0% 63 5 1 4 20.0%

63 5 1 4 20.0% 13 6 0 6 0.0%

39 5 3 2 60.0% 44 1 2 -1 200.0%

78 5 0 5 0.0% 22 3 1 2 33.3%

53 7 0 7 0.0% 42 2 2 0 100.0%

20 3 1 2 33.3% 118844 1177 66 1111 3355..33%%

336677 2266 1100 1166 3388..55%% 57 5 1 4 20.0%

70 2 2 0 100.0% 26 1 0 1 0.0%

38 3 0 3 0.0% 14 2 0 2 0.0%

51 3 2 1 66.7% 8 1 0 1 0.0%

42 1 0 1 0.0% 28 1 0 1 0.0%

220011 99 44 55 4444..44%% 113333 1100 11 99 1100..00%%

79 10 3 7 30.0% 55 1 2 -1 200.0%

26 3 0 3 0.0% 70 3 4 -1 133.3%

93 7 1 6 14.3% 8 0 0 0 #DIV/0!

27 3 0 3 0.0% 21 1 0 1 0.0%

35 1 1 0 100.0% 43 3 5 -2 166.7%

226600 2244 55 1199 2200..88%% 41 1 2 -1 200.0%

134 10 4 6 40.0% 223388 99 1133 --44 114444..44%%

70 2 1 1 50.0% 39 2 1 1 50.0%

66 3 5 -2 166.7% 46 5 0 5 0.0%

26 5 2 3 40.0% 63 2 2 0 100.0%

45 2 1 1 50.0% 8 1 1 0 100.0%

30 3 0 3 0.0% 37 2 0 2 0.0%

337711 2255 1133 1122 5522..00%% 8 2 0 2 0.0%

23 5 0 5 0.0%

24 1 2 -1 200.0%

224488 2200 66 1144 3300..00%%

＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表
記しております。退会者数はカウントしておりません。
よって各クラブの現在の会員数を示すものではありませ
ん。

第
３
分
区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合合計計

合合計計

富岡かぶら

第
６
分
区

合合計計

第
５
分
区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南

合合計計

第
４
分
区
B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合合計計

第
２
分
区
Ｂ

合合計計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合合計計

第
２
分
区
Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

4411%%

太田西

太田南

新田

太田中央

前橋中央

第
４
分
区
Ａ

合合計計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

新新会会員員　　入入会会実実績績報報告告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

22000022 114400 55884455 8822

第
１
分
区

新会員　入会実績報告（８月末現在）
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訃　報

氏　名／鹿山徳男

クラブ／太田ロータリークラブ

入会日／1976年 5月20日

逝去日／2023年 8月14日

享　年／94歳

勤務先／（医）鹿山整形外科医院

役　職／前理事長

【ロータリー歴他】

1989－ 1990年度　クラブ会長

マルチプルポールハリスフェロー　第４回

米山功労者　第５回

【追悼文】

鹿山徳男先生を偲んで　太田ロータリークラブ　中野正美…

去る8月14日　太田ロータリークラブ会員、元太田市医師会会長の鹿山徳男先生が逝去されま

した。

2009年秋のある日、ある会が終わって、立ち話でちょっと君の家にお邪魔したいと言われ、後

日鹿山先生と津久井義孝PDG（2006－ 2007年）、加藤俊雄会長が見えて、クラブ会長をやっ

てくれないかとのことでした。私にとってはホームクラブの先輩、太田市医師会の先輩、太田高校

同窓会元会長（高校の先輩）で公私ともに大変お世話になりました。

太田市医師会の中では鹿山先生が会長の時私は理事に就任させていただきました。高校の同窓会

役員の時でもそうでした。

7月末に健康状態があまり良くないことをご子息から伺った時には覚悟はしていましたが、この

ようにはやくお別れが来るとは思いませんでした。

これからは天にあってご家族の皆様を、そしてロータリクラブをはじめ関係なさっていた方々を

見守りくださいますように。

天に平安を祈ります。
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して

ガバナー事務所に関して

月信への寄稿のお願い

• 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し保坂
充勇ガバナー事務所 hosaka@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像が
ある場合は、デジタルデータでお送りください。
• 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、
次月号の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦
者氏名を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送
りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、
ご連絡をお願いいたします。

• ガバナー事務所の開所時間は午前9時30分から午後５時となっておりますのでよろしくお
願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。

• 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた
奉仕事業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしてい
ただければ翌月号に掲載させていただきます。

表紙の写真

元ローターアクトが教える、一度は行ってほしい群馬県周辺の魅力的な場所。

撮影者／岸　大祐（元沼田ローターアクトクラブ）

撮影地／新潟県十日町市「美人林」
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保坂充勇ガバナー事務所
〒 371-0855 群馬県前橋市問屋町 2-2　前橋問屋センター会館 1F

TEL.027-212-2840　FAX.027-212-2841


